## Lehrer verabschieden sich in die Ferien

Am Gymnasium werden Lehrkräfte geehrt. Jörg Lossa wechselt nach Rottenburg.

**BALINGEN.** Schulleiterin Michaela Mühlebach-Westfal ehrte am Schuljahresende langjährige Kollegen. Seit 15 Jahren halten Stephan Bogen, Carola Ebinger, Valery Jellinghaus und Katja Schöller dem Gymnasium Balingen die Treue.

Thorsten Schork wurde für 20 Jahre an der Schule geehrt und seine Kolleginnen Ulrike Erath, Susanne Giertz und Brigitte Sailer feiern gar Silberhochzeit mit ihrer Schule: Sie unterrichten seit 25 Jahren am Gymnasium. Elena Denzler und Katharina Scheifl haben ihr Referendariat. Verabschiedet wurde Leonie Knodel, die ihr Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) absolvierte und damit für eine Premiere sorgte. Bereits einige Tage zuvor wurde Jörg

Lossa verabschiedet, der auf eigenen Wunsch nach Rottenburg versetzt wird. Jörg Lossa unterrichtete seit 2014 die Fächer Geschichte, Gemeinschaftskunde, Wirtschaft sowie Geografie.

Mühlebach-Westfal hob sowohl die ruhige und gelassene Art von Jörg Lossa hervor, die ihn auch im Kollegium sehr beliebt gemacht hat, als auch sein Engagement rund um die Tschechien-AG, bei der er Fahrten nach Prag organisierte.



Jörg Lossa sagt Balingen "Sbohem" – also "Tschüß".